



El presidente de la CHS se reúne con Ecologistas en Acción para analizar la situación del río Luchena

18.mayo.2023.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, acompañado por el Comisario de Aguas, Javier García, ha celebrado una reunión de trabajo con miembros de Ecologistas en Acción de la Región de Murcia, encabezados por su Coordinador Regional, Pedro Luengo Michel acompañado por la Plataforma por la Calidad del Paisaje de Lorca

La organización ecologista ha manifestado su preocupación por las actuaciones que se vienen constatando en río Luchena, algunas de ellas sin autorización del organismo de cuenca.

Al respecto, el organismo de cuenca ha comentado que la Comisaria de Aguas de la CHS, a través de los Agentes Medioambientales (AMAS) y de la Guardería Fluvial lleva a cabo los controles necesarios para que se cumplan con las actuales reglas de usos del río y su acuífero. Además, la CHS iniciará los expedientes sancionadores cuando corresponda a tenor de lo constatado.

Asimismo, el presidente de la CHS, Mario Urrea, les ha informado que los AMAs trabajan en coordinación con el SEPRONA de la Guardia Civil para denunciar cualquier posible alteración del dominio público hidráulico que no cuente con la autorización pertinente del organismo de cuenca.

A su vez, tanto CHS como Ecologistas en Acción han consensuado la realización de un estudio para la renaturalización del río Luchena y poner en valor su potencial natural.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un clima de cordialidad entre ambas organizaciones.